



💖 「Une Retraite Personnelle avec Maman Julia」 🌹

🌈 *Jour 1 (22 novembre)*



💖 Prière d'ouverture 💖

Prières de la Vie 🙏

(Veuillez faire un petit signe de croix
3 fois de suite sur chacune de
ces parties du corps)

1) En faisant le signe de la croix sur le front

“Seigneur, donnez-nous la sagesse,
le discernement et la connaissance
de l'Esprit-Saint, afin de manifester la
gloire du Seigneur. Amen.”

2) En faisant le signe de la croix sur les yeux

“Seigneur, épargnez-nous de commettre des péchés avec nos yeux, Aidez-nous à ouvrir nos yeux spirituels afin de pouvoir discerner. Amen.”

3) En faisant le signe de la croix sur la bouche

“Seigneur, veuillez bénir ma bouche afin que je puisse contrôler ma langue sagement et m’abstenir de dire du mal des autres. Que ma bouche loue le Seigneur éternellement. Amen.”

4) En faisant le signe de la croix sur les oreilles

“Seigneur, empêchez-moi de devenir un instrument de division servant les démons en répandant le mensonge et en causant des malentendus.

Permettez-moi de rester toujours en éveil spirituellement, de bien écouter et de parler avec sagesse. Amen.”

5) En faisant le signe de la croix sur la poitrine

“Seigneur ! Allumez un feu d’amour dans mon coeur et réalisez un miracle d’amour pour que je puisse aimer Dieu et la Sainte Mère avec plus de ferveur et aussi aimer mes voisins comme moi-même. Amen.”



1. Mon enfance

**Un jour de printemps, le 3 mars 1947,
quand les fleurs de forsythia ont ouvert**

**leurs bourgeons sur la clôture devant la
cour, j'ai vu la lumière du monde en
fondant en larmes en sortant du ventre de
ma mère.**

**Je suis née à Yeonbongol, Deokrim-ri,
Dado-myeon, Naju, un petit village
tranquille situé au cœur des montagnes où
l'on peut presque atteindre le ciel.**

**Il y avait environ 10 maisons regroupées
au milieu d'une montagne.**

Je suis née de Sejin Yoon (père) et de Jeomsoon Hong (Maria, ma mère).



À l'époque, mon père, qui était également un érudit de la littérature chinoise, était le directeur adjoint de l'école primaire Seoseok, la plus grande de Gwangju.

Mon père était très versé dans les études chinoises et le sijo (poème coréen à trois

versets).

Il était aussi très beau et était respecté par beaucoup de gens comme un maître.

Ses disciples ne voulaient pas se séparer de mon père tant ils étaient subjugués par son caractère et son érudition.

À l'époque de ma naissance, sept autres bébés sont nés à peu près au même moment dans le village.

À cette époque, les gens étaient si pauvres

**qu'ils devaient utiliser de vieux vêtements
comme couches.**

**Les jupes des mères étaient toujours
mouillées par le pipi et l'urine de leur
bébé.**

**Pourtant, la jupe de ma mère était
toujours propre et jamais mouillée.**

**Bien que ma mère se soit bien occupée de
moi, on dit que je n'ai jamais fait pipi
pendant mon sommeil, même quand
j'étais un nouveau-né, de sorte que la jupe**

de ma mère est toujours restée propre.

**C'est pour cette raison que d'autres mères
parlaient de moi en disant : “Hongseon
(prénom de Julia) commence déjà à
prendre grand soin de sa mère même dès
sa plus tendre enfance.”**

**Lorsque j'avais cinq mois, ma grand-mère
maternelle est venue nous rendre visite.**

**À cette occasion, ma mère lui a préparé
des gâteaux de riz coréens en se servant de
bois de chauffage.**

Mon grand-père paternel s'est occupé de moi comme si j'étais un trésor et m'a traité avec beaucoup de tendresse.

Il a également retiré le brûleur portatif à charbon de bois de la chambre pour éviter que sa petite-fille adorée ne se brûle.



Malheureusement, ma grand-mère a apporté un bol en poterie cassé de l'extérieur dans la pièce et l'a rempli de charbon de bois chaud provenant du bois brûlé pour fumer une cigarette.

Alors que je n'étais qu'un nourrisson rampant dans la pièce, je me suis accidentellement brûlé le dos de la main avec la poterie qui était chauffée par le charbon de bois en combustion.

Moi qui pleurais rarement, même quand j'avais faim, j'ai commencé à hurler mais

**ma grand-mère maternelle n'a pas pris la
peine de vérifier pourquoi je pleurais.**

**Elle a simplement dit à ma mère de me
donner le sein. Dès que ma mère m'a
donné le sein, j'ai arrêté de pleurer et je
n'ai plus pleuré.**

**Trois jours plus tard, alors que ma mère
m'allaitait, elle a découvert avec effroi que
ma main droite était déjà toute enflée
d'une grosse cloque.**

Ce n'est qu'à ce moment-là qu'elle a réalisé

**que je m'étais brûlée la main trois jours
auparavant.**

**Mon grand-père, qui me considérait
comme la prunelle de ses yeux, a pleuré en
tenant sa petite-fille en bas âge qui avait
une grande brûlure à la main. Ma mère a
également pleuré.**

**Il y a un dicton en coréen qui dit :
“Quelqu'un réagit comme un enfant
brûlé”, car la douleur d'une brûlure est
vraiment insupportable.**

Tout le monde était étonné de constater qu'il était impossible que je n'aie pas pleuré du tout, pas même une seule fois, après avoir été nourri au sein, alors que la brûlure était vraiment grave et qu'elle a laissé une cicatrice sur ma main pendant toute ma vie jusqu'à aujourd'hui.

Plus tard, lorsque j'ai commencé à marcher, je me suis brûlé les deux paumes dans une situation similaire, mais on m'a dit que je n'avais pas du tout pleuré et que j'avais bien supporté la douleur.

Cette fois-là, ma famille a traité mes blessures immédiatement, si bien que mes paumes ont été guéries sans la moindre cicatrice.

Je crois que Dieu a dû me préparer à endurer la fournaise de la douleur depuis ma petite enfance.

En 1948, ma famille a déménagé dans une grande maison à Pung-hyang-Dong à Gwangju où se trouvait mon père.

J'étais vraiment aimée et choyée par mon

**grand-père et mes parents. Ma famille
composée de quatre personnes vivait une
vie très heureuse et comblée à cette
époque.**

**À l'époque, la plupart des familles riches
construisaient leur maison au-dessus du
sol en terre pour la protéger de l'humidité,
des inondations et de l'affaissement dû aux
intempéries, même si le coût de la
construction était élevé.**

**C'est pourquoi notre maison était située
sur un terrain élevé.**

Ma famille avait aussi un chien qui a donné naissance à de nombreux chiots.

Mais comme ils étaient trop nombreux, certains chiots n'arrivaient pas à téter le lait de leur mère.

Un jour, à l'âge d'un an, je suis sortie de la chambre, j'ai traversé le plancher et je me suis tenu debout sur le sol en terre.

En regardant l'escalier de pierre très haut, j'ai commencé à ramper sur le côté, une

**marche après l'autre, vers la cour, car je
pensais que je pourrais tomber si je
descendais tout droit.**

**Je me suis approchée des chiots qui ne
pouvaient pas atteindre les mamelles de
leur mère et je les ai nourris un par un
avec le lait de leur mère en pressant le lait
avec mes mains.**

**La maman chien ne m'a pas mordue, mais
m'a regardée gentiment, même si je
touchais ses très jeunes chiots, dont
certains n'avaient même pas encore ouvert
les yeux.**

**Jusqu'à aujourd'hui, cette scène est encore
bien présente dans mon esprit.**

**Lorsque ma mère et mon grand-père ont
découvert ce que je faisais, ils ont couru
vers moi en hurlant et m'ont
immédiatement emmenée dans la salle de
bain pour me laver.**

**J'ai essayé de descendre parce que les
chiots me manquaient et que j'aurais aimé
aller les voir, mais après l'incident, mon**

**grand-père me gardait toujours pour
m'empêcher de m'approcher des chiots.**

**Je me sentais désolée donc j'ai juste fait
des signes de la main de loin sur le sol.**



**La maman chien me regardait toujours en
aboyant et en remuant la queue. Bien que**

**j'étais alors très petite, ce beau souvenir
reste comme une image vive dans mon
esprit.**



**✝ Guide de réflexion
des prêtres de Najou **



**C'est un grand honneur d'apprendre et de
suivre la façon de vivre de Maman Julia.**

**J'ai toujours voulu savoir comment elle
avait vécu sa vie de sainteté depuis son
enfance et sa formation spirituelle dès son
plus jeune âge.**

**Je sais que je pourrai apprendre d'elle
comment m'armer des Cinq Spiritualités à
chaque instant de ma vie.**

**Lorsque j'ai lu le premier épisode de son
histoire, j'ai été très surpris d'apprendre
qu'elle pouvait se souvenir de nombreux**

événements de sa vie depuis l'âge d'un an.

C'est un don très spécial.

Encore bébé, elle était très attentionnée envers sa mère. Par exemple, elle ne faisait pas pipi au lit la nuit pour permettre à sa mère de bien se reposer.

Dieu a formé Maman Julia à accepter les souffrances et à résister aux épreuves depuis l'âge de un an.

Par exemple, lorsqu'elle a été brûlée sur le dos de la main, elle a immédiatement cessé

**de pleurer lorsque sa mère a commencé à
l'allaiter et à la consoler.**

**Pour devenir un instrument pour Dieu, la
petite âme a été préparée depuis sa
naissance à subir la fournaise du feu dans
la vie comme victime sacrificielle pour
poursuivre la mission du Christ pour le
salut des âmes sur terre.**

**Il est très émouvant de découvrir
comment la petite Julia a pu aider une
chienne à nourrir ses nombreux chiots en
pressant le lait de leur mère.**

C'est sa nature innée de considérer les autres avant elle-même, et elle veut toujours donner son amour et partager tout ce qu'elle peut offrir.

Cette caractéristique semblable à celle du Christ est présente dans toute sa vie depuis sa naissance.

Comme Jésus, elle est même prête à donner sa vie aux autres pour que de nombreuses âmes puissent jouir du salut éternel à la fin.



Guide pour votre réflexion et votre méditation

Maman Julia a compris que toutes les souffrances permises dans sa vie étaient une preuve de l'amour exceptionnel de Dieu qui l'a entraînée à les offrir en union avec sa souffrance rédemptrice.

Rappelons-nous ces souvenirs d'épreuves, de tribulations, d'accidents, de blessures de notre enfance et comment nous avons réagi à chacun d'eux.

Demandons-nous si nous avons accepté ces situations qui nous ont été accordées comme un amour spécial de Dieu et si nous avons répondu par Amen, ou si nous nous sommes simplement plaints, si nous avons éprouvé du ressentiment et de la rancune à ce moment-là.

Demandons-nous comment Maman Julia aurait agi ou ce qu'elle aurait dit dans des circonstances similaires.

Disons “AMEN” et acceptons la douleur rencontrée jusqu'à présent comme étant la preuve de l'amour spécial de Dieu pour me faire grandir et me renforcer pas à pas.

Essayons de sublimer toutes nos épreuves en joie, paix et amour avec une profonde gratitude dans notre cœur, en les offrant avec “Semchigo” comme si j'étais aimé.

   **Veillez soumettre votre réflexion quotidienne sur la retraite ici.**

Pour rédiger votre réflexion,
(Même si vous n'avez pas le temps
d'écrire votre réflexion)

veuillez cliquer sur le lien
ci-dessous.   

 [Cliquez ici](#) :)

**P.-S. Nous avons donc joint une liste
d'événements relatés dans l'ordre
chronologique à propos de la petite âme,
Maman Julia, depuis son enfance et nous**

**espérons que cela vous aidera à mieux la
comprendre.**

Chronique de la Petite Âme

préparée par le Seigneur

 **[Cliquez ici](#) :)**

